

## Actividad 1

### Estrategia “Aprendo en casa”

#### Introducción

Estudiantes de grado cuarto, es muy difícil explicarles lo que está pasando en el planeta, ya que ninguna persona ha pasado por estas vivencias. Ustedes después de superar este inconveniente, deben reflexionar acerca de lo que quieren para ustedes, para su familia y para el mismo planeta.

Estamos viviendo cosas que pensábamos nunca dejar de realizar y que veíamos insignificantes... El tener que aislarnos, encerrarnos en nuestras casas, sin tener contacto físico con nadie, no poder salir a la tienda, ni saludar al amigo de mano, ni tampoco jugar en el parque con el balón que tanto nos gusta por miedo a un contagio.

Mis queridos niños es hora que en clase de Ética pensemos como seres humanos que somos y valoremos lo que tenemos, desde una vida hasta el techo donde en estos momentos estamos salvaguardados.

Así pues, que es necesario pensarse como el ser humano que quiere un mundo diferente, con menos guerra, menos ambición y menos ignorancia.

#### Producto esperado

Para la clase de ética quiero que en el cuaderno realicen un mensaje donde refleje el sentir de tu familia acerca de lo que estamos pasando y qué están dispuestos a hacer después de que salgamos de esta situación. Obvio en pro de alimentar la tierra y cambiar el chip de nosotros mismos. Teniendo en cuenta la relación con el otro y con Dios.

**Fechas: Esta actividad finaliza el 13 de abril de 2020**